

**FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 5 TA 2020/2021**

18711150 - GIBRAN AKHMAD MAULANA ARUMBINANG

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM KASUS SENSITIF (PSIKIATRI)	Ax : Penggalian masing-masing poin terkait riwayat penyakit pasien, stressor, keluhan lain yg terkait dengan keluhan utama pasien msh perlu digali lbh lanjut lg. Dx Ggn somatoform --> next bisa lbh dispesifikkan lagi yaa utk Dxnya.. DD : kedua DDnya salah ya dek.
KONSELING ALAT KONTRASEPSI	kurang memberikan konseling untuk pemilihan kontrasepsi yang tepat, masih menawarkan alat yg tidak direkomendasikan, tidak menjelaskan isi kontrasepsi dan prosedur pemasangan kontrasepsi dengan baik, tidak menjelaskan pilihan sesuai kondisi pasien shg pasien kurang bisa menilai dan memilih alat yg tepat.
STATION ASUHAN ANTENATAL (ANTENATAL CARE)	ax, belunanya HPMT dan rw. menstruasi, px tidak cuci tangan,, tdk px antropometri, tdk px status generalis, px penjag betul 1, dx sdha lengkap amun betulkah uk 8 bulan (kaida penyebutan UK pakai minggu ya), edukasi belum menyampaikan kapan kunjungan berikutnya, edukasi terkait gejala pasien belum disampaikan (bengkak0
STATION IPM 3 PEDIATRIC 1	Ax : mas, cara komunikasinya diperbaiki lagi ya, empatinya belum terlihat, intonasi bicara diperbaiki lagi, susunan katanya juga ditata lbh enak lagi sehingga ga seperti menginterogasi orang termasuk gesture tubuhnya juga. Untuk poin-poin keluhan yg terkait dengan keluhan utama. Perhatikan instruksinya yaa. Kalau sedang anamnesis jangan disambi minum yaa, dan ini berkali-kali tadi minumannya saat ujian. tdk diminta penunjang jd tdk perlu dilakukan. Px fisik : dirunutkan lagi yaa. Kepala/leher dinilai mata cowong ngga? bibirnya kering ngga? perut : cubtan kulit perutnya gimana? selain dinilai peristaltiknya. CTR juga dinilai? Dx : diare yg disebabkan oleh bakteri E. Coli. --> perbaiki lagi ya dx nya. derajat dehidrasi anak ini bagaimana? dimasukkan juga ke dalam dxnya. Terapi : jika diminta menulis resep, ditulis yang lengkap ya resepnya. Obat yg diresepkan hanya paracetamol saja --> paractemol 400mg atau 500mg mas> dikasih berapa banyak? sediannya apa? signaturanya bagaimana? diberi penutup resep juga ya. Pertimbangkan jenis terapi lainnya yaa yg sesuai dengan kondisi pasiennya. Catatan tambahan : Mas Gibran, perhatikan attitudenya dan bahasa non verbalnya ya mas...
STATION IPM GINEKOLOGI	profesionalitas sangat kurang (tidak senyum, tidak memperkenalkan nama dokter, tidak kontak mata), komunikasi kurang memfasilitasi pasien untuk mengungkapkan apa yang dirasakan, cara pemasangan spekulum salah, pemeriksaan fisik tidak lengkap (tidak cuci tangan dan tidak periksa kelenjar bartolini), cara pemeriksaan swab tidak disiapkan alat dengan baik dan benar (spekulum harusnya tanpa gel), lokasi swab dan jenis larutan masih bingung, diagnosis salah, terapi juga salah (bingung dengan jenis obat yang disebutkan)
STATION IPM PEDIATRIC 2	pemfis relevan tidak mengusulkan pemeriksaan status generalis untuk melacak sumber infeksi, pemfis neurologis hanyamengusulkan 2 (meningeal dan ref patologis), dx kerja kurang lengkap--> kejang demam yang mana, sederhana atau kompleks?, DD sesuai 1, tidak mengusulkan rawat inap tp mengedukasi untuk pemeriksaan ct scan--> apa indikasinya?, edukasi masih minimalis terutama untuk prognosis